

*Returns and Reports Deposited with the
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41 (1), namely:

By Mr. Faulkner, a Member of the Queen's Privy Council,—Copies of the Northeastern Quebec Agreement, together with copies of Order in Council P.C. 1978-502, dated February 23, 1978, approving same. (English and French).—Sessional Paper No. 303-5/181.

By Mr. Faulkner,—Copies of Complementary Agreements Nos. 1, 2 and 3 to the James Bay and Northern Quebec Agreement, together with copies of Orders in Council P.C. 1978-503, 1978-504, 1978-505, each dated February 23, 1978, approving same. (English and French).—Sessional Paper No. 303-5/181A.

At 10.00 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 11.00 o'clock a.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

*États et rapports déposés auprès du Greffier
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M. Faulkner, membre du Conseil privé de la Reine,— Copie de la Convention du Nord-Est québécois ainsi que copie de l'arrêté en conseil C.P. 1978-502, en date du 23 février 1978, approuvant cette convention. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-5/181).

Par M. Faulkner,—Copie des Conventions complémentaires n°s 1, 2 et 3 à la Convention de la Baie James et du Nord québécois ainsi que copies des arrêtés en conseil C.P. 1978-503, 1978-504 et 1978-505, datés du 23 février 1978, approuvant ces conventions. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-5/181A).

A dix heures du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à onze heures du matin, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.